

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Vincentia Erlina Nugrahani Wijanarko
 No. Induk/NISN : 2203/0095533679
 Nama Sekolah : SD KANISIUS SENGGAN
 Alamat : Jalan Kaliurang Km 7

Kelas : V C
 Semester : Genap
 Tahun Pelajaran : 2020/2021

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Vincentia Erlina Nugrahani Wijanarko baik pada sikap ketaatan beribadah, cinta pada sesama, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi beragama, persaudaraan dan mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Vincentia Erlina Nugrahani Wijanarko baik dalam bersikap disiplin, tanggung jawab, percaya diri, santun, jujur, cerdas, komitmen, dapat dipercaya dan reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	79	C	Ananda memiliki kemampuan baik dalam memahami buah-buah Roh sebagai nilai yang sangat dibutuhkan demi pengembangan kehidupan dalam masyarakat, cukup kemampuan dalam memahami nilai-nilai kejujuran dan keadilan dalam kehidupan bermasyarakat	84	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam menceritakan kembali tokoh-tokoh pejuang keadilan dan kejujuran di masyarakat, cukup keterampilan dalam menulis refleksi/puisi dan melukis yang berkaitan dengan perbuatan-perbuatan yang menunjukkan hidup baru dalam Roh Kudus
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	76	C	Ananda memiliki kemampuan baik dalam memahami hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari, perlu bimbingan kemampuan dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat	93	A	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam menyeleksi kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat, cukup keterampilan dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	70	74	C	Ananda memiliki kemampuan baik dalam menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik, perlu bimbingan kemampuan dalam mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan dalam surat undangan (ulang tahun, kegiatan sekolah, kenakan kelas, dan lain-lain)	84	B	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan ringkasan teks penjelasan (teks eksplanasi) dari media cetak atau elektronik dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif secara lisan, tulis, dan visual, cukup keterampilan dalam menanggapi informasi penting dari teks narasi sejarah menggunakan aspek : apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta kosakata baku dan kalimat efektif
4	Matematika	65	71	C	Ananda memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan penyajian data diri dan membandingkan dengan data lingkungan dalam bentuk daftar, tabel, dan diagram, cukup kemampuan dalam menjelaskan dan menentukan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume serta hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga	79	B	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan volume bangun ruang, perlu bimbingan keterampilan dalam mengorganisasikan dan menyajikan data diri dan membandingkan dengan data lingkungan dalam bentuk daftar, tabel, dan diagram
5	IPA	68	70	C	Ananda memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis pengaruh kalor terhadap perubahan suhu dan wujud benda, perlu bimbingan kemampuan dalam menerapkan konsep perpindahan kalor	68	C	Ananda memiliki keterampilan cukup dalam melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor, perlu bimbingan keterampilan dalam melaporkan hasil percobaan pengaruh kalor pada benda
6	IPS	68	69	C	Ananda memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia, perlu bimbingan kemampuan dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya mensejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa	73	C	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya mensejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa, perlu bimbingan keterampilan dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia
7	Seni Budaya dan Keterampilan	70	83	B	Ananda memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah, cukup kemampuan dalam memahami gambar cerita	77	C	Ananda memiliki keterampilan cukup dalam mempraktekkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah dan membuat gambar cerita
8	PJOK	70	82	B	Ananda memiliki kemampuan baik dalam memahami kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk ketrampilan dasar senam menggunakan alat dan memahami kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk ketrampilan dasar senam menggunakan alat	84	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam melakukan kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk ketrampilan dasar senam menggunakan alat, cukup keterampilan dalam mempraktekkan penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikub irama

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
9. Muatan Lokal								
	a. Bahasa Jawa	60	66	C	Ananda memiliki kemampuan baik dalam memahami teks deskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat, perlu bimbingan kemampuan dalam memahami kata dan kalimat beraksara Jawa yang mengandung pasangan	83	B	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam menggunakan unggah-ungguh basa untuk tanya jawab dan menyampaikan ajakan kepada orang lain, cukup keterampilan dalam menceritakan wayang (ramayana), pakaian tradisional, dan gamelan.
	b. Bahasa Inggris	65	52	D	Ananda memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam membandingkan keadaan dulu dan sekarang tentang environment's condition dan mengetahui penulisan kosakata tentang berbagai macam adjectives	83	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam mengucapkan kalimat tentang location and direction dan mengucapkan berbagai macam kosakata mengenai feelings
	c. TIK	70	87	B	Ananda memiliki kemampuan baik dalam mengenal program microsoft office excel 2007 dan mengenal program microsoft office excel 2007	95	A	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat teks pengolahan data untuk perhitungan matematika dan statistik dan membuat teks pengolahan data untuk perhitungan matematika dan statistik

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Ananda baik dalam mengikuti kegiatan pramuka.
2			
3			
4			

D. SARAN-SARAN

Ananda Vincentia Erlina Nugrahanl Wijanarko, teruslah belajar! lebih disiplin dalam mengumpulkan tugas! tingkatkan kemampuan berhitung ya!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	146 cm	152 cm
2.	Berat Badan	37 kg	36 kg

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	-
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *) Naik / Tinggal *) kelas VI (enam)
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui
Orang Tua / Wali

Wali Kelas

Veronica Anindya Ade K, S.Pd
G. 9814

Sleman, 19 Juni 2021
Kepala Sekolah



M. Sri Warti
G.9139